

Schulmannschaft Snowboard im Schuljahr 2017/18:

Tölzer Realschüler dominieren Bayernfinale im Schulsportwettbewerb

„Snowboard Cross“ in Grasgehren im Allgäu



Fast schon ein Klasse für sich waren die Tölzer Realschüler beim Bayernfinale im Snowboard Cross. In Grasgehren im Allgäu holten unsere Schüler mit zwei Teams in den Altersklassen Jungen II und III den Titel.

Die Snowboarder lieferten sich spannende Rennen bei einem gut organisierten Wettkampf. Zunächst ging es in Zeitläufen einzeln auf die Crossstrecke des Olympiastützpunktes Oberstdorf, eine Mischung aus Hindernisparcours und Abfahrtsrennen mit Freestyle-Elementen, Wellen, Steilkurven und Sprüngen. In den sogenannten Heats (Ausscheidungsläufen) traten vier Snowboarder gleichzeitig an.

Robin K. belegte in der Altersklasse Jungen II den hervorragenden ersten Platz. Dicht gefolgt von Sven O. auf dem zweiten Platz. Bei den Jungen III wurde Michael F. toller Zweiter.

Für die Staatliche Realschule Bad Tölz waren bei den Jungen II die Schüler Robin K., Sven O., Felix O. und Tobias R. am Start. Die Jungen III wurden von Michael F., Maximilian W., Lukas W., Tim M. und Maximilian R. vertreten.

Christoph Adam (betreuende Sportlehrkraft) im März 2018

Schulsportwettbewerb „Snowboard Cross“ am Götschen in Bischofswiesen



Bei einem Vergleichswettkampf im Snowboardfahren traten kürzlich die Realschule Bad Tölz mit zwei Jungen Mannschaften am Götschen in Bischofswiesen an. Auf der gut präparierten Piste war ein vielseitiger Riesentorlauf mit Wellenbahnen und Sprungschanzen zu bewältigen. Unsere Schüler glänzten mit einer sehr guten Teamleistung und wurden jeweils in den Altersklassen II und III Erster in der Mannschaftswertung.

Der nächste Qualifikationswettbewerb für das Bayernfinale im Snowboardcross findet am 22. Februar in der „Actionwelt Sudelfeld“ statt.

Christoph Adam (betreuende Sportlehrkraft) im Januar 2018